

Un millar de vecinos se une contra el proyecto de la autovía a Goián

Escrito por Faro de Vigo
Martes, 15 Xullo 2008 01:57

{mosimage}El rechazo de los vecinos de Tomiño a las tres alternativas para la autovía Tomiño-Goián, del tramo II del vial Tui-A Guarda, quedó demostrado con la asistencia de más de un millar de personas a la reunión convocada por la nueva Asociación Veciñal Defende o Medio Rural de Tomiño afectado pola autovía, en la que se acordó rechazar el proyecto que está en exposición pública, presentado por Política Territorial, al valorar que "supón a destrución do concello".

La entidad demanda que la Xunta que retome la alternativa 2, que estaba aprobada en el DOG del 3 de agosto de 2005, con las modificaciones que se realizaron en su día. Indican que no entienden el motivo de su desestimación, aunque en el estudio en vigor, que se expone al público en la Casa da Cultura, conste que "la alternativa quedó desestimada por su cercanía a espacios naturales de alto interés de conservación, donde si bien los impactos que causaría sobre el medio no serían agudos ni irreversibles, se sumaban un buen número de afecciones al medio natural y social (medios productivos y cultivos de kiwi y viñedos)".

Como conclusión, los asistentes manifestaron que quieren que el equipo de gobierno les apoye "incondicionalmente" y que "determinadas institucións políticas, como a delegación ou a propia Consellería de Política Territorial nos reciba dunha vez". Piden que celebren plenos extraordinarios para que la población escuche de viva voz a los representantes municipales. A partir de ahí, advierten, "as mobilizacións sociais serán constantes porque o periodo de alegacións é de un mes".

Continúa no [Faro de Vigo](#)